



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

# Proyecto de Declaración

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...*

DECLARA:

De interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación el Festival Internacional de Cine de Diversidades y Géneros, titulado "Amor es Amor" que se llevará a cabo los días 14, 15 y 16 de febrero en la Ciudad de Córdoba.

Dip Nac Gabriela Beatriz Estevez

Dip Nac Marisa Uceda



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

### **FUNDAMENTOS**

Sr Presidente:

El Festival Internacional de Cine de Diversidades y Géneros, titulado "Amor es Amor" es un festival de cine LGBTIQA+ internacional que se lleva a cabo 1 vez al año en el mes de Febrero. Actualmente, ya tiene 2 ediciones realizadas, de manera tanto presencial como virtual. El festival es un evento independiente, y, actualmente, tiene los sellos de la Cámara de Comercio LGBT+.

Este evento de una semana de duración es el primer festival de cine de diversidades que existe en nuestra provincia, teniendo su primera edición en el mes de Febrero del 2020, en diversos espacios culturales, tales como: Museo de Antropología, Centro Cultural España, Cineclub Municipal Córdoba, Centro Cultural Casa de Pepino e Hipo Bar, y posteriormente su segunda edición en el Cine Gran Rex, como también en plataformas virtuales como Cinexpress.

El festival tiene como objetivo ofrecer espacios de entretenimiento e información, donde los espectadores puedan no sólo disfrutar los audiovisuales en competencia, sino que puedan informarse respecto a vivencias y realidades desconocidas para gran parte de la población cordobesa y argentina respecto a diversidades y géneros, creando de esta forma espacios de contención, aceptación e información entre la comunidad presente en los eventos. A su vez, también tiene como objetivo que Córdoba tenga un evento distintivo para la comunidad que ayude a promover derechos y arte, ofreciendo un espacio de libertad y contención para la comunidad, y para cualquier persona que quiera integrarse al evento.

La convocatoria de cortometrajes comenzó el 2 de septiembre del presente año, y cerrará el 1 de enero del 2022, y la competencia será dividida en las categorías de: Ficción, Documental y Animación. Los mismos serán proyectados durante los tres días de actividades que finalizaran con la gala de premiación y brindis.

El equipo del festival se encuentra conformado por: Agustina Paz Ottani (Área de Prensa y Comunicaciones), Mariana Ortega (Directora Creativa), David Herán Landriel Oviedo (Producción General), Lucía Ortega (Producción Comercial), María Polanco



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

(Producción Comercial), Candelaria Buscá-Sust (Responsable del Impacto Ambiental), y Daniel Tortosa (Productor).

Ha sido un compromiso durante todo mi mandato acompañar las iniciativas culturales, pero muy especialmente aquellas con un claro enfoque hacia la conquista de nuevos derechos, y en particular las que provengan del colectivo LGTBIQA+.

Por lo expuesto, solicito a mis pares su acompañamiento en este proyecto.

Dip Nac Gabriela Beatriz Estevez

Dip Nac Marisa Uceda